

Se trata de un compromiso que adquirió el Gobierno regional en el pasado Debate del Estado de la Región

## La Comunidad de Madrid firma un convenio con Unicef para convertirse en una región ‘Amiga de la Infancia’

- Las Comisiones de Participación de la infancia y la adolescencia llevarán la voz de niños y adolescentes a las instituciones públicas.
- El convenio busca que los 179 municipios de la región desarrollen sus propios Planes Municipales de Infancia.

**17 de enero de 2018.-** El Gobierno regional renueva hoy su firme compromiso con la población más joven de la región con la firma del convenio ‘Ciudades Amigas de la Infancia’, por el que trabajará junto a UNICEF para potenciar el bienestar de niños y adolescentes en la Comunidad de Madrid.

Este convenio plasma un compromiso del Gobierno regional que la presidenta de la Comunidad, Cristina Cifuentes, manifestó en el pasado Debate del Estado de la Región, con el que quiere incorporar el mayor número posible de municipios madrileños al programa, logrando que la región sea verdaderamente ‘amiga de la infancia’.

En la firma del acuerdo, el consejero de Políticas Sociales y Familia, Carlos Izquierdo, ha manifestado su preocupación por tener “un conocimiento real de la situación de la infancia y adolescencia, lo más preciso, desagregado y amplio posible, porque son estos datos los que nos permiten generar políticas eficaces, que tengan un mayor impacto en los grupos vulnerables”.

Asimismo, el Gobierno regional quiere que los municipios elaboren sus respectivos Planes Municipales de Infancia y sigan trabajando para obtener su reconocimiento como Ciudades Amigas de la Infancia.

Por otra parte, la Comunidad está realizando un gran esfuerzo para impulsar la participación infantil en los Consejos Locales y en una futura Comisión Autonómica de Participación de la Infancia y Adolescencia. Esta medida no es nueva, sino que continúa la experiencia de la elaboración del Plan de Infancia y Adolescencia (2017-2021), en el que participaron más de 800 niños y adolescentes, así como 120 entidades con un gran conocimiento de la situación de los menores. Este trabajo será impulsado con Comisiones de Participación de la Infancia y Adolescencia en los municipios de la región.



# Oficina de Comunicación

En este sentido, Carlos Izquierdo ha resaltado que “queremos seguir impulsando las Comisiones Locales de Participación de la Infancia y Adolescencia y creando una autonómica que sea el canal de comunicación entre las autoridades regionales y los menores. Porque la participación de niños y adolescentes nos parece, más allá de la aplicación de la Ley y la manifestación de un derecho, una aportación insustituible para hacer buenas políticas de infancia”.

Por último, a raíz de este acuerdo, el consejero ha destacado la importancia de incluir en las medidas que afecten a la infancia “el enfoque de derechos, la equidad que permite visibilizar a los grupos más vulnerables, la atención a sus mayores necesidades, la coordinación con otras administraciones públicas y el trabajo en red con las asociaciones locales”.

## **PLAN DE INFANCIA Y ADOLESCENCIA DE LA COMUNIDAD 2017-2021**

La firma del convenio, que se ha realizado esta mañana, responde a la primera medida recogida en el Plan de Infancia y Adolescencia 2017-2021, que entre sus seis líneas estratégicas y sus 230 iniciativas concretas, destacaba precisamente la intención de “adoptar las medidas necesarias para que la Comunidad de Madrid sea región amiga de la infancia, impulsando la participación de los niños, niñas y adolescentes como la mejor herramienta para desarrollar una ciudadanía activa, comprometida y responsable”.

El Plan, dotado con un presupuesto global de 1.988 millones de euros, se está implantando desde hace varios meses. Su objetivo es que los menores de la Comunidad de Madrid estén atendidos, apoyados y acompañados en los momentos en que lo necesiten.